



E-Mail Passwort
 Angemeldet bleiben Passwort vergessen?

[Registrieren](#) Facebook ermöglicht es dir, mit den Menschen in deinem Leben in Verbindung zu treten und Inhalte mit diesen zu teilen.



IREBS International Real E...

[Notizen via RSS erhalten](#)

Feierliche Einweihung des „Vielberth-Gebäudes“ auf dem Campus der Universität Regensburg

von IREBS International Real Estate Business School, Samstag, 15. Oktober 2011 um 02:28

Nach über eineinhalb Jahren Bauzeit wurde das neue Hörsaal- und Verfügungsgebäude auf dem Regensburger Campus – zwischen Hochschule und Universität – zu Beginn des Sommersemesters 2011 in Betrieb genommen. Rechtzeitig zum doppelten Abiturjahrgang standen der Universität Regensburg damit zusätzliche Räumlichkeiten zur Verfügung, um die steigende Zahl von Studierenden zu bewältigen. Neben modernsten Seminarräumen wird das Gebäude künftig auch die renommierte „IRE|BS International Real Estate Business School“ der Universität Regensburg beherbergen; das europaweit größte Zentrum im Bereich der Immobilienwirtschaft. Das Bauprojekt wurde vom Freistaat Bayern mit 12,9 Millionen Euro und von der Regensburger Universitätsstiftung Vielberth mit 3,0 Millionen Euro finanziert.

Der Begründer der Universitätsstiftung, Dr. Dr. h.c. Johann Vielberth, hat sich nicht allein aufgrund des Baus des Gebäudes in besonderem Maße um die Universität Regensburg verdient gemacht. Als Motor zur Einrichtung der IRE|BS, Mitglied im Kuratorium der Universität und Initiator zahlreicher Projekte auf dem Campus wurde Vielberth in den letzten Jahren unter anderem zum Ehrenmitglied und Ehrengast der Universität und zum Ehrendoktor der Fakultät für Wirtschaftswissenschaften ernannt. In Anerkennung der Verdienste des herausragenden Förderers der Universität Regensburg wird das neue Hörsaal- und Verfügungsgebäude in Zukunft seinen Namen tragen. Damit wird zum ersten Mal in der Geschichte der Universität Regensburg ein Gebäude auf dem Campus nach einer bedeutenden Persönlichkeit des öffentlichen Lebens benannt.

Anlässlich der Einweihung des „Vielberth-Gebäudes“ hat am 3. Oktober 2011 ein feierlicher Festakt stattgefunden, an dem neben Vielberth auch der Bayerische Staatsminister für Finanzen, Georg Fahrenschon, sowie der Regensburger Oberbürgermeister Hans Schaidinger teilgenommen haben.



Eröffnung Vielberth-Gebäude: v. l. Georg Fahrenschon, Staatsminister, Bayerisches Staatsministerium der Finanzen; Dr. Dr. h.c. Johann Vielberth, Stifter; Prof. Dr. Thomas Strothotte, Rektor der Universität Regensburg; Hans Schaidinger, Oberbürgermeister der Stadt Regensburg; Prof. Dr. Wolfgang Schäfers, IREBS Institut für Immobilienwirtschaft



v. l. Prof. Dr. Wolfgang Schäfers, IREBS Institut für Immobilienwirtschaft; Karl Stock, Staatliches Bauamt Regensburg; Dr. Dr. h.c. Johann Vielberth, Stifter;; Ferdinand Heide, Architekt BDA; Prof. Dr. Thomas Strothotte, Rektor der Universität Regensburg



Vielberth-Gebäude: Ansicht von Westen



Ansicht von Nord/Ost

Gefällt mir · Kommentieren · Teilen